

Home > Lo Destacado > Ecopetrol advierte posibles afectaciones en producción de crudo y gas debido a...

Lo Destacado

Ecopetrol advierte posibles afectaciones en producción de crudo y gas debido a bloqueos y atentados

62



Fuente: Ecopetrol. La estatal petrolera resaltó que el plan de contingencia de Ecopetrol se ha enfocado en mantener los niveles de producción de crudo y gas, las cargas a las refinerías y el despacho de combustibles y productos industriales y petroquímicos, en línea con el plan operativo.

Ecopetrol informó que, debido a los atentados contra los oleoductos Caño Limón Coveñas y Bicentenario, los bloqueos por el paro de transportadores y la toma de la planta de gas de Gibraltar, sus operaciones se comienzan a ver afectadas por la imposibilidad de evacuar los hidrocarburos.

Al respecto, la estatal petrolera precisó que, en su compromiso de mantener el abastecimiento de combustibles para el país, la empresa puso en marcha un plan especial de trabajo y en articulación con las autoridades, para hacer frente a las restricciones operativas surgidas por la alteración del orden público que se viene presentando en los últimos días.

De igual manera, le empresa alertó que la no disponibilidad de los oleoductos mencionados, a causa de los atentados, sumado a la dificultad para movilizar carrotanques con hidrocarburos y Gas Licuado de Petróleo (GLP), puede impactar en los próximos días la producción de crudo y gas, el cumplimiento de las dietas de las refinerías de Barrancabermeja y Cartagena, así como el abastecimiento de combustibles en distintos puntos del país.

Así mismo, Ecopetrol destacó que, a lo anterior se suma el bloqueo que mantiene la comunidad Uwa al campo Gibraltar, lo cual ocasionó el apagado de la planta de gas, que surte una zona del nororiente del país.

Finalmente, la estatal petrolera resaltó que el plan de contingencia de Ecopetrol se ha enfocado en mantener los niveles de producción de crudo y gas, las cargas a las refinerías y el despacho de combustibles y productos industriales y petroquímicos, en línea con el plan operativo.



Previous article
Supersalud inicia investigación contra Audifarma

Next article
MinAgricultura inicia plan de acción ante bloqueos viales

Artículos relacionados



Paro de transportadores: Fiscalía General inicia indagaciones



Ministerio de Salud solicita respeto al libre tránsito del personal médico y ambulancias



MinAgricultura inicia plan de acción ante bloqueos viales



Home > Nación > Supersalud inicia investigación contra Audifarma

Nación

Supersalud inicia investigación contra

septiembre 2024

Calendar grid for September 2024 showing days of the week and dates.

« Ago

LO MÁS LEIDO



En el Distrito, estudiantes no tendrán clase, pero tendrán alimentación del PAE en los colegios

septiembre 4, 2024



Juegos Paralímpicos París 2024: Colombia sigue haciendo historia; suma otras cuatro medallas y seis diplomas

septiembre 4, 2024



Paro de transportadores: Fiscalía General inicia indagaciones

Calendar grid for September 2024 showing days of the week and dates.

« Ago

LO MÁS LEIDO



En el Distrito, estudiantes no tendrán clase, pero tendrán alimentación del PAE en los colegios

septiembre 4, 2024



Juegos Paralímpicos París 2024: Colombia sigue haciendo historia; suma otras cuatro medallas y seis diplomas

septiembre 4, 2024



Paro de transportadores: Fiscalía General inicia indagaciones

septiembre 4, 2024



Ministerio de Salud solicita respeto al libre tránsito del personal médico y ambulancias

septiembre 4, 2024

Load more >

septiembre 2024

Calendar grid for September 2024 showing days of the week and dates.

Superintendencia Nacional de Investigación contra Audifarma

69



Fuente: Super. Salud. El órgano de inspección y vigilancia destacó que, durante esta inspección, el equipo auditor relacionó los medicamentos pendientes por fecha de solicitud de entrega y número de días sin entrega, contabilizando en el periodo de enero a mayo de 2024 un total de 5.046 medicamentos sin entregar con demoras de entre 10 y hasta 106 días.

La Superintendencia Nacional de Salud, Supersalud, inició una investigación con fines sancionatorios contra el gestor farmacéutico Audifarma, tras detectar presuntas fallas en la dispensación oportuna de medicamentos, las cuales afectaron a pacientes ubicados en los departamentos de Caldas y Risaralda.

Al respecto, se indicó que esta apertura del proceso administrativo sancionatorio se ordena con base en una auditoría integral realizada a finales de mayo pasado por la Delegada de Operadores Logísticos y Gestores Farmacéuticos sobre sedes de Audifarma en Manizales, Pereira, Marquetalia, Viterbo y Manzanaras, donde se dispensan medicamentos para afiliados a las EPS Salud Total y Nueva EPS.

De igual manera, el órgano de control destacó que, durante esta inspección, el equipo auditor relacionó los medicamentos pendientes por fecha de solicitud de entrega y número de días sin entrega, contabilizando en el periodo de enero a mayo de 2024 un total de 5.046 medicamentos sin entregar con demoras de entre 10 y hasta 106 días.

“Esos lapsos de mora significan que los tiempos establecidos para dispensación excepcional están completamente desbordados”, señala un aparte de la resolución que ordena el proceso sancionatorio por parte de la superintendente delegada de Investigaciones Administrativas.

Así mismo, el informe de auditoría evidencia también que a los pacientes se les daban explicaciones erradas respecto a las entregas de sus medicamentos, lo que podría constituir barreras de carácter administrativo que afectaban a los usuarios y que hubieran podido ser subsanadas con una comunicación entre el Gestor Farmacéutico (Audifarma) y la EPS, a fin de evitar que los afiliados se trasladaran a otros lugares buscando los medicamentos.

Deficiencias en inventarios de medicamentos

La investigación de la Supersalud indaga presuntas deficiencias del gestor Audifarma en tema de inventarios, toda vez que en la auditoría se registraron serias fallas en los procesos de adquisición, descargue, control y seguimiento de inventarios.

“En las auditorías se ha evidenciado la falta de entrega oportuna de medicamentos por errores administrativos tales como la falta de inventarios, lo que hace que cuando las personas se acercan al gestor farmacéutico se les diga que no hay medicamento aun cuando se tenga en la bodega poniendo en riesgo la salud y la vida de las personas”, señaló el Superintendente Nacional de Salud, Luis Carlos Leal Angarita.

Igualmente, se encontraron casos en que los usuarios iban por sus medicamentos a las sedes de Audifarma y no se los entregaban porque el sistema mostraba que no había existencias, pero físicamente sí los tenían. También se daba el caso contrario: el sistema mostraba ‘disponibilidad del medicamento’, y en el inventario físico no se encontraban.

Además, la auditoría señala que los anteriores hechos podrían demostrar notorias fallas en lo relacionado con el control de inventarios, concluyendo que posiblemente Audifarma no cuenta con un proceso estandarizado, implementado y controlado de inventarios, “lo que conlleva a la generación de reprocesos administrativos a los usuarios, no disponibilidad real de medicamentos para entrega (faltantes y sobrantes) manifestaciones equivocadas de desabastecimiento a los usuarios y, sobre todo, inoportunidad en el tratamiento de los usuarios, generando riesgo de vida a los mismos”.

“Al haberse determinado una serie de presuntas falencias en todo el componente de dispensación de medicamentos y tecnologías en salud, en los cuales Audifarma tenía una responsabilidad como actor del proceso de atención que le implicaba ser garante del derecho a la salud de los usuarios, la Supersalud inicia la investigación administrativa sancionatoria”, sostuvo el órgano de control y vigilancia.

Finalmente, se informó que la Supersalud realizó traslado de este proceso a entes de control como la Superintendencia de Sociedades, la Superintendencia de Industria y Comercio y a la Fiscalía General de la Nación, para que, de acuerdo con sus competencias, coadyuven en la defensa del derecho a la salud de los ciudadanos y ciudadanas de Colombia.

							1
2	3	4	5	6	7	8	
9	10	11	12	13	14	15	
16	17	18	19	20	21	22	
23	24	25	26	27	28	29	
30							
« Ago							

LO MÁS LEIDO



En el Distrito, estudiantes no tendrán clase, pero tendrán alimentación del PAE en los colegios

septiembre 4, 2024



Juegos Paralímpicos Paris 2024: Colombia sigue haciendo historia; suma otras cuatro medallas y seis diplomas

septiembre 4, 2024



Paro de transportadores: Fiscalía General inicia indagaciones

septiembre 4, 2024



Ministerio de Salud solicita respeto al libre tránsito del personal médico y ambulancias

septiembre 4, 2024

Load more >



Previous article

"Estamos listos a lo que el Gobierno decida; si avanza en la negociación o levantan los bloqueos con la fuerza pública", alcalde Galán

Next article

Ecopetrol advierte posibles afectaciones en producción de crudo y gas debido a bloqueos y atentados

Artículos relacionados



Pronóstico del tiempo nacional. Bogotá y las principales ciudades este miércoles 04 de septiembre; alertas activas



Canciller confirmó que ocho jefes de Estados participarán en la COP16



SENA brinda más de 52 mil cupos para Formación Presencial y a Distancia



Home > Capitalinas > "Estamos listos a lo que el Gobierno decida; si avanza en la..."

Capitalinas

"Estamos listos a lo que el Gobierno decida; si avanza en la negociación o levantan los bloqueos con la fuerza pública", alcalde Galán

59



Fuente: AMB. El mandatario distrital reiteró que el Gobierno Nacional debe definir con celeridad y aclarar cuál es el camino y puntualizó en "no mandar más mensajes contradictorios ni evadir su responsabilidad"

Desde el Puesto de Mando Unificado (PMU), el alcalde Mayor de Bogotá, Carlos Fernando Galán, hizo un vehemente llamado al Gobierno Nacional para que sea claro, defina y no evada las responsabilidades en el marco del paro nacional de transportadores.

"El Gobierno Nacional debe tener claro que no puede evadir su responsabilidad ni botarnos la pelota a los alcaldes y decir: Resuelvan ustedes en territorio como consideren", manifestó el alcalde Galán, quien a su vez comentó que "la solución a esta problemática está en la discusión que tiene el gobierno con los transportadores".

De igual manera, el mandatario distrital resaltó, por ejemplo, que, en las últimas 48 horas,

septiembre 2024

L	M	X	J	V	S	D
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

« Ago

LO MÁS LEIDO

-  **En el Distrito, estudiantes no tendrán clase, pero tendrán alimentación del PAE en los colegios**
septiembre 4, 2024
-  **Juegos Paralímpicos París 2024: Colombia sigue haciendo historia; suma otras cuatro medallas y seis diplomas**
septiembre 4, 2024
-  **Paro de transportadores: Fiscalía General inicia indagaciones**
septiembre 4, 2024
-  **Ministerio de Salud solicita respeto al libre tránsito del personal médico y ambulancias**
septiembre 4, 2024

Load more >

